

2024-09-01

## Anulan elección en alcaldía Cuauhtémoc por violencia política de género

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://abcnoticias.mx/nacional/2024/8/31/anulan-eleccion-en-alcaldia-cuauhtemoc-por-violencia-politica-de-genero-224961.html>

Las autoridades electorales capitalinas reconocieron conductas de violencia en razón de género por parte de la panista Alessandra Rojo de la Vega contra la morenista Catalina Monreal.

Ciudad de México.- El Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX) anuló la elección de la alcaldía Cuauhtémoc por violencia política de género contra la excandidata Catalina Monreal.

Con dos votos a favor y dos en contra, así como voto de calidad del magistrado presidente, Armando Ambriz, las magistraturas declararon la nulidad de la elección, con lo cual revocaron la constancia de mayoría otorgada a la panista Rojo de la Vega.

En sesión pública, el Tribunal argumentó en el proyecto que tuvo por acreditadas conductas de violencia en razón de género por parte de Alessandra Rojo de la Vega contra la exabanderada de Morena PT y el Partido Verde, Catalina Monreal, "debido a la violencia simbólica de invisibilización y familismo ejercida a través de varias manifestaciones basada en un nexo familiar, usando estereotipos negativos de género y negando la individualidad de la entonces candidata morenista a la alcaldía Cuauhtémoc y con ello el reconocimiento de sus derechos político-electorales".

El argumento sostiene por consiguiente, que las referidas expresiones "vejatorias" no pueden ampararse en la libertad de expresión de la exabanderada opositora, Alessandra Rojo de la Vega, quien acusó hace unas semanas que desde el TECDMX se tramaba una "nueva jugada" desde el órgano electoral para revertir el resultado de la elección.

Rojo de la Vega señaló a los magistrados Armando Ambriz y Osiris Vázquez -quienes hoy votaron a favor del proyecto- de tener nexos con la familia Monreal, para favorecerlos en las resoluciones sobre la elección en la Cuauhtémoc.

En contraparte, Catalina Monreal celebró y aseguró que es una lucha de todas las mujeres, y pidió no normalizar la violencia.

"Esta lucha no es de una sola mujer, sino de todas las que han sido violentadas. Me da gusto que la democracia, transparencia y verdad reciban justicia, y seguiremos luchando a pesar de lo difícil que ha sido, a pesar de la agresión que he recibido de Alessandra Rojo de la Vega, de su gente", dijo Catalina Monreal.

"Esta lucha no es de una sola mujer, sino de todas las que han sido violentadas. Me da gusto que la democracia, transparencia y verdad reciban justicia, y seguiremos luchando a pesar de lo difícil que ha sido, a pesar de la agresión que he recibido de Alessandra Rojo de la Vega, de su gente", dijo Catalina Monreal.